

08 28 2016 El Deber

Plantel animal

Al menos 80 cabañeros expondrán 1.000 animales, entre bovinos, equinos, ovinos, caprinos y aves de corral ornamentales. Del global, 596 son cebuinos nelore, nelore mocho, brahman, gyr lechero, guzerá y girolando de alta calidad y valor genético.

Como ocurre siempre, las actividades pecuarias comenzarán el 11 y 12 de septiembre con la admisión y pesaje de los animales para concurso y exhibición. Los juzgamientos comenzarán el 13 con bovinos cebuinos y cierra el 24 con la raza brangus.

En el marco de Expocruz se tiene programado 17 remates. Este año el sector pecuario prevé superar los \$us 2,1 millones generados en la versión 2015.

La novedad en el sector pecuario es la habilitación de 18 corrales para los ovinos y caprinos de las cinco cabañas, cuatro de Santa Cruz y una de Oruro, que exhibirán en la feria

Transan \$us 4,5 millones en maquinaria

Pese a la desaceleración económica y la sequía que afecta al sector agropecuario de Santa Cruz, más de 2.000 productores de la zona norte y este, colonias menonitas, productores japoneses, rusos, brasileños, representantes de ingenios azucareros y arroceros, de asociaciones, cooperativas, municipios y gobernaciones asistieron a la Feria Original de John Deere el anterior sábado e hicieron negocios por \$us 4.5 millones.

“Sabemos y entendemos que las condiciones del mercado no son las óptimas para hacer negocios, pero la producción no puede detenerse. Por ello, la fábrica John Deere concedió una ventana de grandes descuentos desde el 20 de julio hasta el 20 de septiembre, en el que todos nuestros clientes pueden acceder a descuentos de hasta el 50% en repuestos, 20% en servicio, 10% en lubricantes y descuentos especiales en maquinaria, además de créditos especiales para el agricultor”, dijo el presidente ejecutivo de Nibol, Carlos Paz.

Agropecuarios

El presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO) Julio Roda destacó la iniciativa de John Deere y Nibol e instó a otras empresas y casas comerciales a copiar la iniciativa para apoyar a los productores en estos momentos de crisis.

El presidente de Anapo, Reinaldo Díaz, también destacó la realización de la feria y la amplia oferta crediticia

El Senasag busca un tercer plan crediticio del BID

El Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT) a través del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag), ultima detalles para lograr un tercer plan de crédito del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), para el fortalecimiento institucional de la entidad.

El trabajo se desarrolló durante la semana junto a los ejecutivos del BID y técnicos del Senasag, encabezados por el director general Mauricio Ordóñez, logrando priorizar y evaluar los

requerimientos de la nueva operación crediticia que entra en la recta final antes de su desembolso.

Los componentes fueron priorizados en base a la necesidad del cumplimiento de las metas previstas, estableciéndose los principales componentes y programas a los cuales se pretende apoyar con el tercer programa de crédito del organismo internacional.

Ordóñez agradeció el trabajo del BID y de los consultores. “Estábamos concentrados en la defensa de la Ley del Senasag que ya fue aprobada y hasta el 6 de septiembre será promulgada por el presidente Evo Morales”, dijo